



Centre
Culturel
Canadien
Paris

Canadian
Cultural
Centre
Paris



Atelier Totems du Canada

Mercredi / Wednesday 11.09

JEUNE PUBLIC / CHILDREN

Atelier Totems du Canada

Mercredi / Wednesday 11.09
14:00 — 16:30

Dans le cadre d'un partenariat avec Baïka Magazine, le Centre culturel canadien propose un atelier jeune public dédié à la fabrication de mâts totémiques, inspirés des Premières Nations de la côte ouest canadienne. Après une introduction aux traditions des Kwakwa Ka'wakw, chaque enfant fabrique un totem à partir de matériaux recyclés qu'il pourra rapporter chez lui.

Atelier animé par Noémie Monier, Rédactrice en chef de Baïka Magazine pour les enfants de 6 à 12 ans.

Matériel fourni

In partnership with Baïka Magazine, the Canadian Cultural Centre proposes a children's workshop for making totem poles inspired from West Coast First Nations. After a short introduction to Kwakwa Ka'wakw traditions, every child creates its own totem.

A workshop animated by Noémie Monier, Chief Editor of Baïka Magazine (6-12 years old).



**Centre
Culturel
Canadien**
Paris

**Canadian
Cultural
Centre**
Paris

T : +33 (0)1 44 43 21 90
www.canada-culture.org

130, rue du Faubourg Saint-Honoré
F-75008 Paris

Plus d'infos / Further information: www.baika-magazine.com

Entrée libre sur réservation dans la limite des places disponibles.

Réservation sur notre site internet www.canada-culture.org

Booking is subject to availability. Book on our website www.canada-culture.org